

Tras intervenir en la Junta Directiva Provincial del PP de Granada

Alicia García: “Votaremos sí a la subida de las pensiones para que la incompetencia y debilidad del Gobierno no perjudique a los pensionistas”

- Afirma que “Sánchez ha demostrado que le dan igual los pensionistas, los afectados por la DANA y los usuarios del transporte, todo lo contrario que al PP”
- “Padecemos un terrible desgobierno hoy en España, porque no es un Ejecutivo que gobierne, simula que gobierna y quiere colonizarlo todo”, asegura
- “La postura del Partido Popular en materia de Vivienda está clara: nosotros queremos proteger a los propietarios, no a los okupas”, señala, tras lo que recuerda que la próxima semana se cumple un año desde la aprobación en el Senado de Ley contra la ocupación ilegal, que Armengol tiene “varada en un cajón”

30 de enero de 2025.-

- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Alicia García**, subraya que desde su partido “votaremos sí a la subida de las pensiones para que la incompetencia y debilidad del Gobierno no perjudique a los pensionistas, a los valencianos y a los usuarios del transporte”; un sí “en conciencia sin chantajes ni presiones”.
- Así lo ha indicado durante su intervención en la Junta Directiva Provincial del PP de Granada, en la que también han participado el secretario general del PP de Andalucía, Antonio Repullo, el presidente del PP de Granada, Francis Rodríguez, la alcaldesa de la ciudad, Marifrán Carazo, y el secretario general del PP de Granada, Jorge Saavedra.
- La portavoz popular en la Cámara Alta se ha referido así a la rectificación del Gobierno sobre el “decretazo ómnibus”, que contenía “80 medidas macedonia”; y afirma que “Sánchez ha demostrado que le dan igual los pensionistas, los afectados por la DANA y los usuarios del transporte, todo lo contrario que al PP”.

- “Padecemos un terrible desgobierno hoy en España, porque no es un Ejecutivo que gobierne, simula que gobierna y quiere colonizarlo todo”, denuncia, tras lo que afirma que Sánchez “mangonea para ‘okupar’ las instituciones con sus afines y para proteger a los suyos de la Justicia”, como en el caso de la ‘Ley Begoña’, que “es una Ley de privilegio familiar de Sánchez”.
- “España tiene que dejar de ser el mal ejemplo de un Gobierno que se tiene que humillar a diario, que tiene que comprar voluntades con el dinero de todos y que necesita mentir y maniobrar porque carece de sentido común, de vocación de servicio y de sentido de Estado”, denuncia.
- “La postura del Partido Popular en materia de Vivienda está clara: nosotros queremos proteger a los propietarios, no a los okupas”, recalca.
- Recuerda que, la próxima semana se cumple un año de la aprobación de una de las primeras ‘Leyes Feijóo’ en el Senado: La Proposición de Ley contra la ocupación ilegal. Y denuncia que, un año después, la Ley aprobada por mayoría absoluta en el Senado, “se encuentra varada en un cajón del despacho de Armengol, en el Congreso de los Diputados, con hasta 33 prórrogas”.
- También se ha referido a la situación del Fiscal General imputado, “que debió de dimitir hace ya mucho”, y a quien reprocha que se negase a responder a las preguntas de todos “salvo de su abogado”. Es un bochorno ver como entraba a declarar en el Tribunal Supremo”, apostilla.

ANDALUCÍA AVANZA DE LA MANO DE JUANMA MORENO

- En otro orden, Alicia García pone en valor el impulso de la Junta de Andalucía, que encabeza su presidente Juanma Moreno. “Es una gestión que demuestra que el PP sabe gobernar pensando en el territorio”, subraya.
- Sin embargo, la dirigente del PP reprocha el “centralismo sevillano” del PSOE de los ERES, que ahora dirige y encarna, María Jesús Montero, que “pretende que la creamos cuando dice que *‘pone la mano en el fuego’* por su jefe de gabinete. Habría que preguntarle por cuántos ponía la mano en el fuego en el desfalco de los ERE. Escuchando lo que dice en los mítines, por todos. Sólo le falta por decir que el mayor escándalo de corrupción de nuestra democracia fue *una inventada*”.

- Durante su intervención también ha hecho referencia a la gestión del PP, con Francis Rodríguez al frente de la Diputación, ya que desde la llegada de su partido se han saneado las cuentas después de años de “despilfarro socialista”; así como el de la alcaldesa, Marifrán Carazo, reflejo de la “buena gestión y talante conciliador” del presidente Moreno.